

令和3年8月24日

保護者各位

霞ヶ浦高等学校  
校長 下田陽一郎

「令和3年度2学期の始業式と授業について」

処暑の候、保護者の皆様には益々ご清祥のこととご拝察申し上げます。日頃より学校の教育活動に対しまして、ご支援ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、先日の緊急事態宣言の発出をうけ、本校においても慎重審議の結果、今後の予定を下記のように決定いたしましたのでご連絡いたします。保護者の皆様にはご負担をかける形となりますが、ご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

記

- ① 9月1日(水)・・・1時間遅延登校(9:40登校 12:50下校)
- ② 9月2日(木)～10日(金)
  - ・3年生…1組～11組；進路個別指導と家庭学習(9:40～15:20)
  - 12組～15組；登校授業(9:50～15:10)
  - ・2年生…全クラス オンライン授業
  - ・1年生…全クラス オンライン授業
- ③ 専用スクールバス…登校時は通常の1時間遅れでの発着 下校時は1便のみ
- ④ 下校時のみ乗用車の校内への乗入れを可とします。近隣の施設などの駐停車は絶対にしないでください。
- ⑤ 9/13(月)以降の変更については後日 mail, で連絡いたします。ご了承ください。
- ⑥ 登校に不安がある場合は学年、担任までご相談ください。
- ⑦ 1.2年生へ・・・今後先生方が授業科目の classroom を作成し招待されるので、それぞれ承認してください。また、授業科目がない場合は9/1に担任へ連絡してください。

以上